

Communiqué de presse

Rassemblement Gens du Voyage



Dimanche 1^{er} Août.

Samedi 31 juillet, la Ville de Concarneau a dû faire face à un rassemblement de gens du voyage, composé d'environ 150 caravanes qui ont forcé l'accès d'un complexe sportif dédié à l'entraînement des équipes de l'USC.

Cette situation dont nous regrettons l'opportuniste et la soudaineté a des conséquences importantes sur la continuité des pratiques sportives de l'USC, privant les équipes d'entraînement dans une période de reprise déjà durement impactée par la crise sanitaire.

La Ville de Concarneau souhaite manifester toute sa solidarité et son soutien aux équipes de l'USC, club, association, joueurs, dirigeants et bénévoles. Des solutions sont à l'étude sur la ville de Concarneau, mais aussi en lien avec Concarneau Cornouaille Agglomération et ses communes afin de permettre la continuité des entraînements et des matchs.

La Ville en lien avec les services de la Préfecture reste vigilante face au rassemblement en cours. Les services et les élus se mobilisent pour assurer la surveillance du site.